

21 07 2022 - 08·30 Uhr

# Caritas Suisse: 12 millions de francs d'aide à l'Ukraine jusqu'à fin 2022



Lucerne (ots) -

D'ici fin 2022, Caritas Suisse prévoit de consacrer 12 millions de francs à des programmes d'aide en Ukraine et dans les pays voisins. Cela est possible grâce à la collaboration de longue date avec des organisations Caritas expérimentées et bien implantées dans la région. Caritas Suisse a commencé à apporter une aide d'urgence sur place dès les premiers jours de la guerre. Des milliers de personnes touchées par les affrontements reçoivent aujourd'hui une aide quotidienne partout dans le pays. Les dons des particuliers et des institutions en Suisse restent élevés.

Depuis le début de la guerre, Caritas Suisse s'engage auprès des personnes en détresse en Ukraine et en Pologne. L'oeuvre d'entraide y distribue des colis de nourriture, fournit des logements et des conseils et propose une aide psychologique. Le travail de Caritas Suisse se concentre sur l'Ukraine, sur les Ukrainiennes et Ukrainiens particulièrement vulnérables et les enfants qui ont du mal à surmonter la violence et la fuite. Les programmes sont régulièrement adaptés aux besoins. Caritas Suisse met en oeuvre cette aide humanitaire avec trois ONG nationales qui travaillent depuis des décennies en Ukraine et en Pologne et qui disposent d'une expertise appropriée et d'un large réseau de bénévoles. Des projets plus modestes sont également en cours en Roumanie, en Moldavie et en Slovaquie.

#### Soutien en Ukraine et en Pologne

Les organisations Caritas ukrainiennes sont actives dans tout le pays. Jusqu'à présent, plus de 3 millions de personnes ont bénéficié des diverses offres de Caritas en Ukraine. Dans les grandes villes, on distribue chaque jour des milliers de colis de biens de première nécessité. Plus de 30 000 personnes ont reçu jusqu'à présent une aide en espèces pour des achats nécessaires. Ce volet du projet est soutenu par la DDC et la Chaîne du Bonheur. Chaque jour, plus de 500 personnes se renseignent en contactant l'aide en ligne mise à disposition par Caritas Ukraine qui répertorie les différentes offres disponibles dans le pays.

En Pologne, Caritas gère 23 centres de réfugiés. L'organisation y fournit un abri aux personnes qui en ont besoin, distribue de la nourriture, aide les personnes à trouver un emploi et à s'occuper de leurs enfants ; enfin, elle leur offre des conseils psychosociaux. En outre, nous distribuons également de l'argent liquide aux réfugiés ukrainiens en Pologne.

En étroite collaboration avec les Caritas locales, Caritas Pologne coordonne la livraison de biens de première nécessité en Ukraine par le biais d'entrepôts de marchandises spécialement construits.

# Une collaboration de longue date et éprouvée au sein du réseau

"Une collaboration de longue date et éprouvée nous lie à nos partenaires du réseau Caritas. Nous pouvons ainsi distribuer rapidement des biens et des aides en espèces, et adapter régulièrement notre soutien en fonction des nouveaux défis, explique Peter Lack, directeur de Caritas Suisse. De plus, nous pouvons compter sur un grand nombre de bénévoles qui connaissent parfaitement la région et auxquels la population locale fait confiance ". Cette année, selon Peter Lack, des projets d'aide d'un montant de 12 millions de francs sont prévus en Ukraine et dans les pays voisins.

Caritas Suisse a reçu à ce jour plus de 15 millions de francs de dons pour son engagement dans la crise ukrainienne. Le soutien de particuliers, d'institutions, d'entreprises et de paroisses de Suisse est très important. En outre, Caritas a le soutien de la DDC et de la Chaîne du Bonheur. Outre les projets d'aide d'urgence actuels, Caritas Suisse s'engagera à plus long terme dans la région pour les personnes touchées par la guerre en Ukraine.

## Contact:

Fabrice Boulé, responsable de la communication pour la Suisse romande, se tient à votre disposition pour tout renseignement complémentaire, e-mail fboule@caritas.ch
Tél. 041 419 23 36.

## Medieninhalte



Caritas soutient les personnes touchées par la guerre en Ukraine depuis les premiers jours du conflit. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/10000088 / L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Caritas Schweiz / Caritas Suisse/Philipp Spalek"

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\frac{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100892755}{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100892755}$ abgerufen werden. \\$